

Journée mondiale des réfugiés : l'UNHCR appelle le public à être plus solidaire

@rib News, 20/06/2013 â€“ Source UNHCR « En 1 minute, une famille peut tout perdre, mais vous pouvez l'aider en seulement 1 minute » Alors que beaucoup de pays à travers le monde célèbrent la Journée mondiale des réfugiés, le 20 juin, le Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (UNHCR) lance un appel pour encourager le public à être plus solidaire à la cause des réfugiés et à celle des personnes qui ont été déplacées de force. A l'occasion de la Journée mondiale des réfugiés 2013, grâce à sa campagne pour appeler à agir, « En 1 minute, une famille peut tout perdre, mais vous pouvez l'aider en seulement 1 minute », le HCR tient à rappeler au monde entier comment la vie d'une personne peut changer en une minute et comment il est important de soutenir les réfugiés et de les comprendre.

« La Journée mondiale des réfugiés nous offre l'occasion pour prendre un moment et réfléchir à la manière dont nous pouvons, en tant qu'individus, venir en aide aux réfugiés », a le HCR. « Le défi de nous montrer solidaires aux réfugiés est plus qu'une question de compassion lorsque défilent sur notre petit écran les images de la misère humaine, c'est aussi une question de passer à l'action ». Selon les chiffres du HCR, ces deux dernières années ont été les plus difficiles dans toute l'histoire de l'agence. De multiples conflits armés ont contraint davantage de personnes à fuir au-delà des frontières en 2011 et en 2012 que pendant les sept années précédentes. La persistance des troubles en Syrie, en République démocratique du Congo et dans le Soudan du Sud constitue encore une menace et pourrait causer encore plus de déplacements de réfugiés dans les prochains mois. Historique Le 20 juin, pour la Journée mondiale des réfugiés, le HCR commémore la force et la résilience de plus de 45 millions de personnes qui sont forcées de fuir leur foyer à travers le monde à cause de la guerre ou de la persécution. De multiples situations d'urgence ont provoqué la fuite d'un nombre record de personnes ; toutefois, la couverture médiatique sur des conflits comme ceux se déroulant en Syrie, au Mali, au Soudan du Sud ou en RDC se concentre rarement sur le coût humain de la guerre. L'appel à agir 2013 vise à rappeler au monde entier que les victimes de guerre ont besoin de notre soutien. Prenez 1 minute pour aider une famille déplacée